
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

Recebemos em nosso Gabinete diversos munícipes, conscientes do importante 

papel como cidadãos, para que intercedêssemos junto a Prefeitura questionando sobre 

adoção de procedimentos administrativos para oficialização e consequente 

pavimentação asfáltica de trecho já comumente usado como via de acesso local. 

 

O fluxo de veículos e pedestres no local é elevado. Informam que em dias de 

chuvas, o trânsito no local e a passagem de pedestres ficam gravemente comprometidos 

pelo barro e pela água corrente, causando transtornos e riscos de acidentes constantes.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, e depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 
 

Sala das Sessões, 01 de novembro de 2022 

 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE OFICIALIZAÇÃO 

E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NO TRECHO DE 

LIGAÇÃO DA RUA ÂNGELO COPPEDÊ À RUA 

CONCHETA D'ANDREA GUAL, BAIRRO QUINTINO 

FACCI II, CONFORME ESPECIFICA. 
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